



ANCRE

Cette ancre a été récupérée au large de Golfe Juan en juin 1970 et se trouve maintenant en décoration à côté du puits, sur la cuve devant l'oratoire de Sainte Hélène.

Dans le journal local de 'Nice Matin' daté du 14 juillet 1970, Mr Bernard Vadon nous relate les faits suivants :

HISTORIQUEMENT VOTRE

Après la récupération des ancres, supposées appartenir au croiseur « Waldeck-Rousseau » un ancien membre de l'équipage apporte quelques précisions sur le naufrage.

Nous relations, il y a un mois les circonstances ayant amené un groupe de plongeurs juanais à contribuer à la remontée de deux ancres lesquelles auraient appartenu au croiseur-cuirassé « Waldeck-Rousseau », drossé sur les rochers à la suite du mauvais temps.

Depuis qu'elles ont été ramenées à la surface, les commentaires vont bon train quant à leur véritable origine. Au point même de se demander si ce sont réellement celles du croiseur.

A ce propos, Mr Clergues, conservateur du musée archéologique d'Antibes nous déclarait :

« Ces ancres me paraissent trop petites pour être celles d'un croiseur comme le « Waldeck-Rousseau ». Ensuite le modèle ne correspond pas avec celui en usage. »

Ces mêmes remarques nous ayant été faites par le colonel BRACQ, spécialiste de l'histoire de la voile et de la marine, appuyant son argumentation sur des illustrations de l'époque.